
令和５年度 第１回 学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時    令和５年４月２１日（金）  １４時４０分から１６時１０分まで 

 

２ 開催場所    春野中学校 校長室 

 

３ 出席委員    鈴木 誠、児玉順子、市川相寿、正久幸廣、福島英明 

 

４ 欠席委員    森下廣隆、山下尚美 

 

５ 学  校    河合和夫（校長）、沖田 暁（教頭）、片瀬博之（ＣＳ担当職員） 

 

６ 傍 聴 者    なし 

 

７ 協議事項     

 （１）会長の選出及び副会長の指名について 

 （２）議長の選出について   

（３）本年度の学校経営構想・教育課程について（学校経営書ほか） 

 （４）授業参観を通しての生徒の様子 

 （５）体育祭（秋輝祭）について 

 （６）夢育やらまいか事業に対する意見書 

    （案：中文連総合文化祭 ステージ部門への参加について） 

 

８ 会議録作成者  片瀬博之（ＣＳ担当職員） 

 

９ 会議記録 

  ・司会の 沖田 暁 教頭から、委員総数７名のうち５名の出席があり、過半数に達しているた

め会議が成立している旨の報告があった。 

 

（１）会長の選出及び副会長の指名について 

  ・市川相寿委員より 鈴木 誠 委員を推挙する旨の発言があり、他委員も同意。本人も了承し 

た。また、鈴木会長より、 児玉順子 委員を指名する旨の発言があり、本人も了承した。 

 

（２）議長の選出について 

  ・司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、鈴木会長から立候補があり、

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（３）本年度の学校経営構想・教育課程について（学校経営書ほか） 

  ・議長の指示により、河合和夫 校長 から別紙に基づき、学校運営基本方針についての説明

があった。 

  ・学校教育目標である「春野を誇りとし、自他を認め、成長する生徒」を目指していきた

い。 



  ・委員より以下の質問があった。 

  ○生徒数及び教職員数の確認と今後の推移、学校行事開催の見通しについて（鈴木委員） 

  ○生徒の実態把握についての方法について（正久委員） 

  ○部活動（現状と今後の推移、部活動基本方針、地域クラブ・外部コーチ）について 

（市川委員） 

  ・また、委員より以下の発言もあった。 

○地域行事も今年度から元に戻ってくる。生徒の行動範囲も広がってくる。他地域の方との 

接触や夜間の行動といった生徒の動向にも留意していきたい。また、生徒のボランティア 

参加も求められているので、学校でも促していただきたい。（市川委員） 

   

  ・河合和夫 校長の説明により、春野中学校の学校運営基本方針について、全員異議なく承認

した。 

 

（４）授業参観を通しての生徒の様子 

  ・授業（ＮＩＥ講座）参観後、委員から以下の発言があった。 

  ○通常の授業と違い、全校生徒が一堂に会しての講座であったこと、また、終末の部分の参

観であったので、生徒に動きがなく、様子は今一つ測れなかった（鈴木委員） 

  〇講座自体は難しい内容のように感じたが、生徒が目的を理解していれば、とてもよい機会

になったはずである。（正久委員） 

 

（５）夢育やらまいか事業に対する意見書 

   （案：１年生による「春野ＰＲ活動」の充実） 

  ・議長の指示により、沖田 暁 教頭より、夢育やらまいか事業に対する意見書についての 

   説明があった。 

 

  ・委員より以下の発言があった。 

  ○ＰＲ場所を生徒自身が考える等、生徒の主体性を意識した活動を展開していただきたい。 

（正久委員） 

・会長ならびに委員より了承を得た。 

 

その他連絡事項等 

 

  ・司会から、さくら連絡網への任意登録の説明があった。 

  ・司会から、次回以降の会議の日程について報告があった。 

   第２回 学校運営協議会 令和５年 ６月２７日（火）１４時４０分～１６時００分 

   第３回 学校運営協議会 令和５年１１月２８日（火）１４時４０分～１６時００分 

   第４回 学校運営協議会 令和６年 ２月１６日（金）１５時００分～１６時００分 


